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Top 16 Eichen Pechsteinweg

Beratungsverlauf: 
Herr Witt erläutert den Sachverhalt und dessen Gründe. Er wünscht sich eine Entscheidung, 
welche er nach außen hin vertreten kann.

Für die Fraktion Die Grüne kommt eine Fällung nicht in Frage.

Herr Braun sei für eine ausdünnende Maßnahme. Dies sehe Frau Plautz ebenfalls so, jedoch 
müsste neu gepflanzt werden, was einen großen Aufwand und hohe Kosten bedeute.

Daher stimmt der Ausschuss einstimmig gegen die Fällung der Bäume.

Beschluss: 
Der Umweltausschuss befürwortet die Fällung der sieben Eichen im Pechsteinweg. Eine Ersatz-
pflanzung ist durchzuführen. 

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

0 9 0
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